



Pésimas noticias para Puebla y nulo trabajo de los diputados federales poblanos



El periódico *El Sol de Puebla* fue el primero en adelantar que el estado perdería recursos federales para el 2025, una muy mala noticia para la entidad.

Más adelante, el diputado federal **Toño López** confirmó a través de su cuenta de X, antes Twitter, lo que ya había adelantado este diario, **Puebla perdió 6 mil millones de pesos de recursos federales**, luego de que el miércoles por la noche se aprobara el **presupuesto para el 2025**.

¿De qué le sirve a **Puebla** contar con un bloque parlamentario tan robusto, el cuarto en número en San Lázaro, si no hacen nada por la entidad y por sus representados?

https://retodiarario.com/otros-medios/2024/11/29/pesimas-noticias-para-puebla-y-nulo-trabajo-de-los-diputados-federales-poblanos/#google_vignette